
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1893 
12月 8日例会 プログラム 「忘年家族例会」 於 ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

12月 15日例会 プログラム 「みんなでできるごみ減量化行動計画」  谷口 康則君 

 
 

前回（12 月 1 日）例会記録 
 

会員総数 39名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 28名 欠席者数 9名 出席率 75.68％ 前回補正率 76.32％

前回補正者 三宅(孝)君 富永君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 東川君 井上君 三谷君 仲田君 中山君 大久保君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶    
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。今日から12月です。忘年会シーズンが始まりますが、体調に気をつけてア

ルコール類を飲んでください。昨日玉野クラブのホームページを見ました。私が1962番目の訪問者でした。数年前になりま

すが、その時は確か 2 桁の数字だったと記憶しています。感想を言いますと社会奉仕活動の玉野まつりの手話の会とのバザ

ーの写真もあればいいなと思いました。忘年会の家族同伴の写真も入れてください、三宅インターネット委員長期待してい

ます。以上、会長挨拶といたします。ではお食事をどうぞ。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 元会員 溝口 稔様（日本特殊炉材株式会社 取締役社長）が11月26日ご逝去されました。葬儀は11月28日セレモニー

ホール紫園にて執り行われました。哀悼の意を表し黙祷を捧げます。 

・ 本日例会終了後、理事役員会を開催致します。理事役員の方はお残り下さい。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 玉野商工会議所より「宇野港の桜公園、桜の並木道」計画およびスケジュールについての打合せ会開催の案内が来ており

ます。 12月 12日(火) 午後2時 産業振興ビル 

・ RI 第 2690 地区第10・11グループ合同IM開催の案内が来ております。平成19年 1月 28日(日) 12 時より受付 ホテル

グランヴィア岡山にて。全員登録とさせて頂きますので会員皆様多数のご参加をお願い致します。 

・ 岡山岡南RCより合同懇親会の申込があり、場所、期日について調整中です。 

・ 次週8日(金)例会は夜間例会（忘年家族例会）です。 

・ 岡山旭川RC事務局移転のお知らせ（12月1日より） 

 〒700-0921 岡山市東古松5-1-2 グランドステータスティアラ101 5086-801-0080 FAX 086-221-5353 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧致します。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（高橋(秀)委員長）：<誕生日祝>：立石君 11日、高橋(秀)君 12日、山田(次)君 28日 
 
 スマイル・ボックス   
 
・富永君－①溝口さんのご冥福を祈って。②三宅保昭さん、花をありがとう。③前回欠席。 

・島田君－溝口さんを偲んで。 

・小野田君－三宅様、珍しいしゃこばサボテンありがとう。 

・三宅(照)君－①松尾先生、従業員がお世話になりました。②早退 

・三宅(孝)君－2回もお休みしました。その間槌田会長、谷口さん、ありがとうございました。 

・立石君－誕生月。   ・高橋（秀）君－誕生月。   ・大西君－早退です。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「イニシエーションスピーチ」 
 
松王 寿丸君 

 岡山市に1女2男の末っ子として生れ、市役所近くの鹿田小学校に入学。ここで手のつけられない子供だということで、まず
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オルガンを習わされ、黄バイエルの途中放棄。次はラグビースクールへ、ここは性に合ったか卒業まで本気で頑張り、桑田中学

校に入学。ここではラグビー部がなく吹奏楽部でトロンボーンを吹き、毎夏の水泳大会では1位。2年の冬からはスキーを始め

ました。その時代、はやった角帽と勉強が嫌いで金光学園へ、ここでは下宿生活とラグビーと酒、タバコ etc.青春時代の出発

でした。ラグビーは中国大会、スキーは富山へと行動範囲も広がり遂に東京へ。なぜか代々木ゼミを経て日本大学生産工学部機

械工学科へ。またしても一人暮らし。実験、実習、ラグビー、パチンコ、マージャン、自炊と銭湯通い。充実した日々でしたが、

ラグビーの試合中に複雑骨折をして3年半ばで退部、マージャンも封印。その後ゴルフ開始、スキーも信州に場所を替え本気モ

ード突入。 

 無事卒業後家業に入り3年後に結婚、3年間子供も作らずスキー三昧。フランスシャモニーに連れて行きやっと子育てに。し

かし 2 人目の子供が 9 ヶ月の時からスキーを再開、キャンプも開始。長女が 1 年生の時に八浜に転居。子供が小学生の時は 5

月のゴールデンウィークは学校を休ませ全て連休にして志賀高原にてスキー。スキー以外のときはテニスをしていました。 

 ここで話が変わりますが、歌舞伎に登場する梅王丸、松王丸、桜丸という3兄弟の話です。それぞれ菅原道真、平清盛などの

舎人つまり下級武士として仕えていたことで次男の松王丸と2人の兄弟が対立してしまう結果になり、最後は松王丸が罪のない

人々に代わり人柱になって、今の神戸港の基礎を築いたということで、神戸には松王丸の供養塔があります。 

 実はこの松王丸こそは私の先祖様であり、名前まで寿を加えただけで、まさしくと、思われるでしょう。しかし私の父も寿丸

命名18年後にして事実を知ったこととなり、ご先祖様の天の声があったのかもしれません。ましては松王丸と同じく私も兄弟

げんかをし、一人会社を去り、今はロータリークラブで誰かの人柱のササクレにでもなれていれば・・・供養塔は無理です。 
 
羽賀 之雄君 

 生れは、高梁市の山の中で吹屋ふるさと村の直ぐ近所であります。四季を感じて育ちましたので比較的季節感へのこだわりは

あると思っています。4年間東京で過ごした以外は全てこの岡山の地で育てていただきました。この玉野は、26年間の企業人生

の中で初めての土地であり海の匂いも山育ちの私には、大変新鮮に感じております。 

 さて自分自身の経験の中で特に感動したことをお話したいと思います。所属企業の関係で何度か海外を訪れる機会に恵まれま

した。その中で、アテネオリンピックとエドモントンの世界陸上の応援に行く機会がありました。アテネの街は、ご存知の通り

近代オリンピック発祥の地であり、私には忘れられぬ旅でありました。もちろん沿道からの応援は大変な準備と労力を要しまし

たが、選手（坂本直子）の苦労に比べれば小さなことでした。当日の気温は、37℃という凄まじさであり応援ポイントでは、待

機時間5時間の間、ペットボトルを7本飲み干してもトイレに行きたいと感じさせませんでした。当然選手のスタート時間にな

っても全く気温は下がらずその疲労はすさまじいものだったと思います。私は、坂本選手の到着時間にはばてていました。次の

日、坂本選手のお疲れ様の会を全員で開きましたがパルテノン神殿を照らす夕日と、照明に浮かぶ神殿の荘厳さにただただ感動

し、会終了後仲間と夜の神殿の散策、そしてその夜たまたま神殿の中のコロセウムらしき所で市民参加によるコンサートにこっ

そり無料で地元の人達が招いてくれ、2時間のオーケストラを楽しむことができました。非常にラッキーでしたが、なによりも

その日が私の46回目の誕生日であったことは生涯忘れられない出来事だったと思います。 

私の訪れた外国都市ベスト10 

 第 1位アテネ、第2位ザルツブルグ（町がとにかくきれい）、第3位ニューヨーク（人種のるつぼ）、第4位西安（兵馬俑と日

本人のルーツを感じた）、第5位ラスベガス（眠らずに遊べる）、第6位ホーチミン（化粧っけのない女性がきれい）、第7位ウ

ィーン（音楽の都やたらとコンサートが聞ける）、第8位バンフ（氷河と自然が忘れられない）、第9位グランドキャニオン（た

だただ自然に敬服）、第10位パリ（ヴェルサイユ宮殿で感動） 

 どの国にもどの町にも歴史と伝統がありそこに住む人達にとっては、誇りがあるのだと感じました。海外に行っていつも感じ

てきたことですが、安倍総理の言うこの美しい日本を、私達は子供達や子孫にどのように残していけるのでしょうか。ひとり一

人が自分のこととしてこの日本をこの岡山を、あるいはこの玉野の町を住みやすく人に優しい町にしていきたいと思い働いてい

きたいと思っています。 
 
岸本 昌法君 

 勤務先は宇野港土地株式会社です。ロータリー再入会に当り宮原社長にお世話になっており、月給の殆どをロータリーに費や

しております。生れは昭和16年、第2次世界大戦の始まった年です。私は2024年に83歳で死ぬと決めておりますので、あと

18年ロータリーで楽しもうと思っております。趣味のゴルフは今年、最悪の年でした。5月にテニスひじになり8月までほとん

ど一振りも出来ませんでした。今では回復して何とか太刀打ちできるようになりましたが、年初から11月までの成績は38試合

で 3,304 ストローク、平均ストローク86.9 でした。3年程前は 83.9 でしたので HC委員長の宮原さん、ハンディキャップにつ

いてよろしくご配慮をお願いします。2番目の趣味は山歩きですが、今年は4回行ってきました。6月は九重山へ、女房と二人

キャンピングカーで2泊し、7月は世界遺産の白神山地へ、車で5泊し駒ケ岳へ登ってきました。10月にはミネルバ山の会で信

州の蓼科へ、膝を傷めていたので下りが心配でしたが痛くならず自信を持ちました。そこで11月に大山へ紅葉を見に行って来

ましたが、こんどは下りで足が痛くなりました。3番目に、マージャン同好会に入っています。痛めつけられたり痛めつけたり

していますが、こちらの方は藤田さんと出処進退を同じくし、藤田さんがやめたら私もやめると決心しています。皆さん藤田さ

んをいじめないようお願いします。 

 私は一見営業風に見えるようですが、元は三井造船で35年間船を作ってきました純粋のエンジニアです。船の作り方につい

ては白石さんの次によく知っておりますが、白石さんの様にサイン一つで500万パッと貰えるような仕事はしたことがありませ

ん。現役時代は船の赤字を出して東京まで叱られに行った経験があります。時間調整役としてお話をさせていただきました。 


